

# Implementación de la herramienta de gestión de energía “Ciudad Energética”



## Client

CORFO y REPIC

---

## Datos generales

Período 2014 - 2016

---

País del proyecto Chile

---

### **El gobierno Chileno y Suizo promueve la aplicación de la herramienta de gestión de energía “Ciudad Energética” en Chile, tomando como referencia la experiencia de la herramienta Suiza “Energiesstadt”.**

La herramienta Suiza “Energiesstadt” ha sido implementada en 21 países de la Comunidad Europea y Asia. Este instrumento promueve las energías renovables y la eficiencia energética en los municipios y los barrios, mejora la competitividad del sector energético y contribuye a la reducción de la contaminación del aire. Un elemento crucial es la participación ciudadana y el involucramiento de nuevos actores al mercado, con énfasis en el rol de la ciudadanía en la adopción de una cultura que promueva la descentralización energética, la eficiencia en el uso de la energía y la incorporación de energías renovables no convencionales a nivel nacional.

En el marco de este proyecto financiado por CORFO y la Plataforma en la Cooperación Internacional para la Promoción de Energías Renovables y Eficiencia energética (REPIC), EBP desarrolló, adaptó y transfirió la herramienta para los municipios chilenos (considerando al municipio en toda su extensión y cobertura territorial) y para los barrios sustentables.

### **Contact Persons**



**Mauricio Villaseñor**  
mauricio.villaseñor@ebpchile.cl



**Roger Walther**  
roger.walther@ebp.ch